



Seto Kembali Tangani PSIM

YOGYA (KR)- Seto Nurdiyantoro dipas-tikan kembali menjadi pelatih PSIM Yogyakarta musim ini, setelah tercapai kese-pakatan dengan manajemen dan langsung di-tandatangani kontrak di rumah dinas Wali-kota Yogyakarta, Senin (22/2) petang.

Proses negosiasi manaje-men PSIM dengan Seto sebenarnya telah berlang-sung dalam beberapa pe-kan terakhir. Pada pertemu-an Seto dengan CEO PSIM Bambang Susanto yang juga dihadiri Wali-kota Yogya Haryadi Suyudi dan Iriantoko Cahyo Du-madi, kemarin, akhirnya tercapai kata sepakat. "Mudah-mudahan kita mendapatkan hasil sesuai dengan impian dan doa se-mua bagian dari klub PSIM," harap Bambang

saat dihubungi *KR*.

Menurut Bambang, sete-lah deal dengan Seto, se-lanjutnya akan dilakukan pembentukan tim untuk mengongsong Liga 2 mu-sim ini. Terkait pemain-pe-main yang bakal direkrut, masih digodok manajemen bersama pelatih.

Bambang menilai Seto merupakan sosok yang pa-ling tepat untuk menukan-gi Tim 'Laskar Mataram' dan berharap kesepakatan yang berlanjut ini dapat berdampak baik untuk ke-



KR-Janu Riyanto

Seto Nurdiyantoro

dua pihak. 'Kami senang telah memastikan *Coach* Seto tetap bersama PSIM untuk musim 2021 ini, karena dalam pertimbang-an manajemen, beliau masih menjadi pilihan uta-ma. Harapan kami, PSIM dan *Coach* Seto bisa men-capai hasil terbaik musim

ini, meneruskan apa yang belum tuntas di tahun se-belumnya," ujarnya.

Seto mengaku memilih tetap berkomitmen dengan PSIM karena panggilan hati. Seto juga menilai per-juangan untuk musim 2021 tidak hanya tergantung pa-da dirinya, tapi dibutuhkan kerja sama dari semua ele-men tim, baik internal, maupun eksternal. "Ini pili-han yang sulit sebenarnya, tapi karena ini suara hati dari dalam dan karena niat yang baik, saya pilih PSIM. Jadi harapannya kita sa-ma-sama berjuang untuk semua yang terlibat di sana, baik dari manajemen maupun yang ada di dalam tim lapangan, kita harus berjuang bersama," ungkap Seto. **(Jan)-f**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 09 Maret 2021
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005